

**INFORMATIONS ÉPIDÉMIOLOGIQUES**

**EPIDEMIOLOGICAL NOTES**

**VARIOLE**

**SMALLPOX**

**Asie**

**Asia**

*Oman sous régime de traité.* —<sup>1</sup> Un nouveau cas importé de variole a été notifié par télégramme de Dubai du 25 mars, chez un immigrant qui avait quitté Kozhikode (Etat de Kerala, Inde) le 12 mars et était entré illégalement dans le pays. Le malade a été hospitalisé le 24 mars.

*Il est rappelé qu'aux termes du Règlement sanitaire international les administrations sanitaires n'ont pas le droit de considérer Dubai comme une circonscription infectée de variole en raison de ce cas importé.*

*Trucial Oman.* —<sup>1</sup> On 25 March one further imported case of smallpox was notified by cable from Dubai. The patient is an immigrant; he left Kozhikode (Kerala State, India) on 12 March and entered the country illegally. He was hospitalized on 24 March.

*It is recalled that under the International Sanitary Regulations health administrations have no right to consider Dubai as a smallpox infected local area on account of this imported case.*

**GRIPPE<sup>2</sup>**

**INFLUENZA<sup>2</sup>**

**Amérique**

**America**

*Canada.* — En *Alberta* et en *Saskatchewan*, on n'a pas observé jusqu'ici de poussée grippale pendant la présente saison. En *Alberta*, la présence de l'infection à virus A2 a été présumée chez quatre malades, en raison de titres sérologiques élevés d'anticorps de fixation de complément.

*Canada.* — In *Alberta* and *Saskatchewan*, there has been no influenza outbreak so far during the present season. In *Alberta*, high serological titers of complement-fixing antibodies have suggested the presence of infection with virus A2 in four patients.

**Europe**

**Europe**

*Bulgarie* (information en date du 7 mars). — Une poussée limitée de grippe s'est produite en février dans une école de Sofia. L'infection à virus A2 a été mise en évidence par les examens sérologiques et une souche de virus A2 a été isolée.

A part cette poussée, on n'a pas observé jusqu'ici d'épidémie grippale pendant la saison actuelle.

*Bulgaria* (information dated 7 March). — A limited influenza outbreak occurred in February in a school of Sofia. Serological evidence of infection with virus A2 was obtained, and a strain of virus A2 was isolated.

Apart from that outbreak, there has been no influenza epidemic so far during the present season.

*Espagne.* — Une importante épidémie d'affections d'allure grippale s'est produite en février à *Barcelone* et dans sa banlieue. Tous les groupes d'âge furent atteints. L'affection fut cliniquement bénigne.

Quatre souches de virus A2 furent isolées, et l'infection à virus A fut mise en évidence par les examens sérologiques.

*Spain.* — A large outbreak of influenza-like disease occurred in February in *Barcelona* and its suburbs. All age-groups were attacked. The disease was clinically mild.

Four strains of virus A2 were isolated, and serological evidence of infection with virus A was obtained.

*Roumanie* (information en date du 18 mars). —<sup>3</sup> Depuis la dernière semaine de février, on a notifié une augmentation modérée des affections d'allure grippale dans quelques villes, et surtout à Bucarest. L'affection est généralement bénigne.

L'infection à virus A a été mise en évidence par les examens sérologiques, et huit souches de virus A2 ont été identifiées à *Bucarest* et à *Timisoara*.

*Romania* (information dated 18 March). —<sup>3</sup> Since the last week of February, a moderate increase in the incidence of influenza-like disease has been notified in some towns, and mostly in *Bucarest*. The disease is generally mild.

Serological evidence of infection with virus A has been obtained, and eight strains of virus A2 have been identified in *Bucarest* and *Timisoara*.

<sup>1</sup> Voir N° 11, p. 155.

<sup>2</sup> Informations du service des Maladies à Virus et du service de la Surveillance épidémiologique.

<sup>3</sup> Voir N° 12, p. 163.

<sup>1</sup> See No. 11, p. 155.

<sup>2</sup> Notes from Virus and Epidemiological Surveillance Units.

<sup>3</sup> See No. 12, p. 163.